

## 【読者の声】

■■■■さま（沖縄県・■■■市） 「トップガン」と言う映画を見て、カッコいいと言ったら、おばあちゃんが泣いて言った、「この子達が大きくなったらどういう世の中になるんだろうね、」と。おばあちゃんは、13 年前に亡くなった。当時 87 歳。大正 3 年生まれ。野麦峠、こうだったよ。「とんがり帽子の時計台」の歌、戦災孤児のことを思って、涙が出る。戦前の軍国主義の歌、声が出ない。「アンネの日記」そんな時代があったのだな。おじいちゃん、歴史が好き ひいおばあちゃんも。お母さん、元軍労働者。78 歳。おかあさんに、草の根ニュースを、娘が読み上げたら、「スカッとした」と。わたしは、復帰の年 [1972 年－編集部] 7 歳。1965 年生まれ。49 歳。[新入会員さま]

■■■■さま（明石市） この国の貧しい土壌に心が重くなります。長い未来のためには、「地には豊かな種子を」と…。「希望」を失わないことですね。遅くなりましたが署名簿をお送りいたしました。風邪を引いてしまったので、ここから送らせて頂きました。[お大事になさってください]



■■■■さま（宇治市） 沖縄でのミレニアム・サミット、草の根運動が始まった頃からの会員です。あの頃より悪くなった情勢、無関心な人々…。それでも希望があります。何より沖縄の心は、くじけない。より強くなりました。現在無職（体調崩し、失職）のため、少額ですがカンパします。[それほど古い方のご支援に深く感謝致します]

■■■■さま（市川市） ご苦労様です。2014 年度、会費とカンパを送ります。

■■■■さま（府中市） 前略 少しでも署名をお送り致します。

■■■■さま（諏訪市） 沖縄の問題は益々熱くなりそうですね。今「標的の村」の上映会をいくつかの会場で準備しています。大変心苦しいのですが、貴会をお休みさせて下さい。経済的にも余裕がなく、ご活躍を祈って。

[2 年分として頂きましたので来年米占領 70 年の、2015 年一杯お送りします。再来年 2016 年に 2500 円頂ければ続けられます。どうぞお続けを切にお願い申しあげます。日本の主権回復には、お一人とのきずなが大切ですので。事務局より]

■■■■さま（奈良県） 貴運動体のご活躍に、心からの敬意を表します。大変必要なお活動だとは、心より思っております。私どもの身の回りには、そう言った必要な運動が沢山ありまして、余りにも沢山ありまして、毎年の会費だけでも大きな負担になります。特に定年いたしましてからは、身近なお方が会長や事務局をやっておられて、お断りできない団体だけでも 20 を余っております。いつもごていねいに会報をお送り下さり、「再度ご入会を」を書かれていて心がいたみますが、どうかお許しいただきますように。[すべての問題の根底に基地問題＝日本の属国状態があります。この問題解決を抜きにして諸問題の解決はありません。諸問題解決の要である基地問題解決のために、どうかお続けを、伏してお願い申し上げますー編集部]

■■■■さま（長野県） 上田市には、沖縄塾をやっている 伊波さんという方がおられますが、長野市は沖縄料理のお店がある位で…… 残念ですが… ほんの気持ちだけのカンパです。[本当にありがとうございます。編集部]

■■■■さま（伊勢崎市） 今、私が一番感じていることは人生なんてほんの一瞬で昆虫の一生も人間の一生も全て同じだと痛感しております。毎日、毎日を大切に生きる以外にない。御身に大切にご活躍されますよう失礼いたします。[大兄の長寿を祈念]